



<p>ISEP – International Student Exchange Program Gebührenübersicht</p>	<p>ISEP - International Student Exchange Program Fee overview</p>
<p>Das International Student Exchange Program (ISEP) beruht im Wesentlichen auf dem Prinzip der Reziprozität, das heißt, während Sie als KU-Studierender z.B. in den USA einem amerikanischen ISEP-Studierenden an der KU die Lebenshaltungskosten finanzieren, bezahlt dieser amerikanische ISEP-Studierende für Sie Ihren Studienplatz einschließlich der Lebenshaltungskosten (Unterkunft und Verpflegung, exkl. Versicherungen und Reisekosten) in den USA. Somit ist ISEP nach wie vor für deutsche Studierende eine kostengünstige und vor allem rechtzeitig kalkulierbare (und vom Wechselkurs relativ unabhängige) Möglichkeit eines Studienaufenthaltes in den USA, denn amerikanische Studiengebühren entfallen ganz. Auch die Lebenshaltungskosten sind in der Regel sehr viel höher als im Heimatland.</p> <p>Die Kosten für Sie bei einer erfolgreichen Bewerbung an der KU sind wie folgt (Stand 29.02.2024 - Änderungen vorbehalten):</p> <ul style="list-style-type: none"> • 1 Semester: 6.500 € • 2 Semester: 13.000 € <p>Die Gebühr ist nach einer erfolgreichen Bewerbung in 2 Raten innerhalb der angegebenen Frist an die Katholische Universität Eichstätt-Ingolstadt zu bezahlen:</p> <ul style="list-style-type: none"> • 1. Rate: 4.225 € bzw. 8.450 € nach Annahme des Studienplatzes an der KU • 2. Rate: 2.275 € bzw. 4.550 € nach Placement an einer ISEP-Universität <p>Bei weiteren Fragen kontaktieren Sie bitte: Frau Stephany Koujou ISEP Outgoing Coordinator Tel: 08421-9321631 Email: outgoing@ku.de</p>	<p>The International Student Exchange Program (ISEP) is essentially based on the principle of reciprocity, i.e. while you as a KU student finance the living expenses of an ISEP student at KU, e.g. in the USA, this American ISEP student pays for your place of study including tuition and living expenses (room and board, excl. insurance and travel expenses) in the USA. Thus, ISEP is for German students a cost-effective and, above all, financially predictable (and relatively independent of the exchange rate) possibility of a study stay in the USA for German students, because American tuition fees are waived completely.</p> <p>Also, the cost of living is usually much higher than in the home country.</p> <p>The costs for you if you successfully apply at KU are as follows (as of 29.02.2024 - subject to change):</p> <ul style="list-style-type: none"> • 1 semester: 6.500 € • 2 semesters: 13.000 € <p>The fee is to be paid to the Catholic University of Eichstätt-Ingolstadt in 2 installments within the given deadline after a successful application:</p> <ul style="list-style-type: none"> • 1st installment: 4.225 € or 8.450 € after acceptance of the study place at KU. • 2nd installment: 2.275 € resp. 4.550 € after placement at an ISEP university <p>For further questions please contact: Ms Stephany Koujou ISEP Outgoing Coordinator Tel: 08421-9321631 Email: outgoing@ku.de</p>